Indexing in Nursing and Allied
 Health Literature in Norway
	Nursing and allied health libraries in educational institutions in Norway, in the past, indexed their book collections using uncontrolled terminology. MeSH was not popular because of the language barrier. With the reorganisation of higher education in 1994, the majority of these libraries joined BIBSYS, which is a joint library system for higher education and research in Norway. This led to chaos when searching the joint catalogue for literature on nursing and related fields. A term such as Abehaviour problems@ could have up to eight synonyms.
In an attempt to improve the quality of searching health literature, BIBSYS appointed a working group to find a suitable controlled vocabulary for this subject area, and to see how this vocabulary could be integrated into BIBSYS. The group presented its recommendations in October 1999 (1). Its main recommendation was the development of a Norwegian thesaurus based on a translation of parts of MeSH and CINAHL. The group saw the need for a thesaurus that covered both medicine and nursing and allied health. The thesaurus will be made available to all medical and health libraries, not only BIBSYS libraries.
Applications for funding the thesaurus project have been made. It is hoped that work can begin in the spring of 2000.
The findings of the working group and the development of the project will be presented at the 8th International Congress on Medical Librarianhip in London next year.
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L’indexation de la littérature des 
Soins Infirmiers et autres domaines 
de la santé, en Norvège
En Norvège, les bibliothèques de Soins Infirmiers et autres domaines de la santé publique ont indexé leurs ouvrages dans le passé en utilisant une terminologie non contrôlée. MESH n’était pas populaire à cause du problème linguistique. Avec la réorganisation des études supérieures en 1994, la majorité de ces bibliothèques ont adopté BIBSYS, qui est un système mis en commun pour les écoles d’études supérieures et pour la recherche en Norvège. Cette démarche a conduit au chaos lors de recherches du catalogue partagé en ce qui concernait la littérature des soins infirmiers et autres domaines annexes. Un terme tel que "problèmes du comportement" pouvait avoir jusqu’à huit synonymes.
Afin d’améliorer la qualité de recherche de la littérature médicale, BIBSYS a formé un groupe de travail afin de définir un vocabulaire controllé pour ce sujet et afin de voir si ce vocabulaire pouvait être intégré à BIBSYS. Le groupe de travail présenta ses recommendations en Octobre 1999. (1). La recommendation principale concernait le développement d’un thésaurus Norvégien établi sur une traduction partielle des termes MESH et de CINAHL.
Le groupe prévoyait le besoin d’un thésaurus qui couvrirait à la fois la médecine, les soins infirmiers et autres domaines de la santé.Le thésaurus serait mis à disposition pour les bibliothèques médicales et les bibliothèques de santé publique et non seulement pour les bibliothèques du groupe de BIBSYS.
Des demandes de fonds pour le financement du projet d’un thésaurus ont été faites. Nous espérons que le travail pourra commencer au printemps de l’an 2000.
Les conclusions du groupe de travail et le développement du projet seront présentés au 8ème Congrès International des Bibliothèques Médicales à Londres l’année prochaine.
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